

>>> ¿QUÉ PERSONAS SE BENEFICIAN DE LAS AYUDAS?

Se cumplen ahora cuatro meses desde las inundaciones que asolaron parte de la provincia de Valencia tras la DANA del 29 de octubre. En este tiempo, miles de familias han recibido ya las primeras ayudas de Caritas para reconstruir sus viviendas, equiparlas con todo lo necesario, o volver a poner en marcha sus negocios.

Son personas como **Samba Diouf**, senegalés, que vive en Alfafar desde 2007, y cuya casa quedó, como tantas, llena de barro. Caritas le está apoyando en la reconstrucción de su vivienda, en la que vive con su hijo, su hermano y su sobrino. «Yo a Caritas —nos explica— ya la conocía de Senegal. Hacen mucho por la gente que no puede comer, bueno, como aquí. Aquí, ahora, con la DANA, están haciendo mucho, sin parar, todos los días. A nosotros nos han dado nevera, dos bicis para poder ir a trabajar, colchones, comida y una tarjeta para ir a comprar. Es que nos habíamos quedado sin nada».

Rita y Salva perdieron buena parte de su hogar, del negocio que regenta ella y sus dos vehículos, pero ya han recibido la ayuda de Caritas, donde no habían tenido que acudir nunca antes:

«Como estábamos tan mal, una amiga mía que conocía en Caritas fue a contarles nuestra situación y a preguntarles si nos podían ayudar de alguna manera. La primera ayuda que nos llegó fue la de Caritas y la hemos gastado en un vehículo de segunda mano. Lo necesitamos para mi trabajo y para llevar al niño a terapia o salir corriendo a La Fe si le da una crisis».

A **Mila Carrasco** también le avisó de las ayudas de Caritas una amiga. Ella y su marido, **Vicente Miguel**, han regentado durante treinta años una tienda de interiorismo que ahora está en manos de su hijo, con ellos de apoyo experto. Un gran cartel recién colocado muestra el espíritu de sus propietarios: "HEMOS VUELTO. Con más fuerza que nunca para hacer realidad tus proyectos de interiorismo".

>>> VISITA INSTITUCIONAL



Paiporta. Visita del presidente y la secretaria general de CE a una vivienda en reconstrucción.

Durante la primera semana de febrero, el presidente de Caritas Española, **Manuel Bretón** y la secretaria general, **Natalia Peiro** visitaron algunas de las localidades afectadas por la DANA.

Iniciaron su recorrido en Castellar, para después conocer la realidad en Algemesí, Chiva, Picanya y Paiporta, donde mantuvieron encuentros con párrocos y el voluntariado de estas zonas.

Durante su visita, también celebraron reuniones con representantes de distintas áreas del Gobierno valenciano y con el arzobispo de Valencia, **Enrique Benavent**.

En la audiencia celebrada en el Palacio Arzobispal, participaron también el vicario episcopal de Acción Social y Caritativa de la archidiócesis, **Agustín Alcayde**; el delegado episcopal **José María Taberner** y **Juan José Llácer**, delegado episcopal adjunto, junto a miembros del equipo directivo de Caritas Valencia.

>>> ACCIONES REALIZADAS

2826

FAMILIAS ATENDIDAS

Cáritas Valencia tiene presencia en TODAS las poblaciones afectadas, pero ha reforzado su trabajo en las 32 con mayor afectación. En ellas, 147 personas voluntarias realizan acciones de atención y acompañamiento.

Desde las acogidas de las Cáritas parroquiales se ha acompañado a más de 2826 familias, a través de entrevistas individuales y de visitas domiciliarias.

Se mantienen el teléfono 96 391 92 05 y el correo electrónico dana.cdvalencia@caritas.es como cauces para la recepción de peticiones de ayuda que son derivadas a la Cáritas parroquial correspondiente.

En estos cuatro meses, las Cáritas parroquiales han distribuido ayudas por un valor superior a 3,9 millones de euros en las cuatro líneas de ayudas que abarca el Plan de trabajo de Cáritas: ayudas para cubrir necesidades básicas, ayudas para la vivienda, para la recuperación de negocios, y para la movilidad.

3 976 519€

**EN AYUDAS EN ESPECIE
Y ECONÓMICAS**

6290

**PRODUCTOS EN ESPECIE
DISTRIBUIDOS**

Se trata de productos para el equipamiento de vivienda (electrodomésticos, textil de hogar, mobiliario), por un valor superior a 390 000 euros que han sido entregados a las familias afectadas por la DANA.

Las colaboraciones con las empresas adoptan diferentes modalidades, desde las donaciones de productos en especie a las acciones de recaudación de fondos entre su personal o las acciones de marketing promocional con clientes. Así, más de 600 empresas y entidades han realizado acciones de este tipo, donando a Cáritas Valencia los beneficios obtenidos.

8 300 676€

**EN DONACIONES DE
MÁS DE 1400 EMPRESAS
Y ENTIDADES**